
来秋の裾野市議会議員選挙に新人・岩井良枝さんを擁立

現職の岡本和枝議員とで２議席確保を目指します

日本共産党裾野支部は、来年秋

の裾野市議会議員選挙の候補者

を決定しました。

9 期 36 年の議員活動してきました小

澤良一議員は引退し、小澤議員の地元深

良から岩井良枝さんを擁立して、現職の

岡本和枝議員と引き続き共産党 2 議席確

保に向けて活動をしていくことに致しま

した。

岩井良枝さん

小澤議員は 27 才で市議会議員に立候

補して最下位当選者との票差は 4 票で落

選致しました。31 才で再び立候補して

当選、その後連続当選して 9 期 36 年目

の議員活動をしていますが。67 才でま

だまだ現役として引き続き活動できる体

力と年齢ですが、「次の世代にバトンタ

ッチして行くことが必要」との考えで引

退を決めたところです。

岩井良枝さんは、深良南堀で育ち、沼

津商業高等学校に進学、在学中には生徒

会会長を経験。その後東京で保育士の道

を歩み裾野に帰郷して自営業の事務員を

しながらシャンソンを学び、歌手として

自らミニコンサートを開催、諸団体の催

しの席で愛と平和の曲を歌っています。

現在は日本共産党裾野市議会議員団

(小澤良一・岡本和枝)の事務局員として

市政に取り組んでいます。
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党ができて９１年間、弱い者､困っている人の味方一直線の共産党。

困ったことは小沢、岡本のなんでも相談へ



1975 年 県立沼津商業高等学校卒

(生徒会長歴任)

1977 年 淑徳短期大学

社会学科社会福祉コース卒

職歴等

・東京都公認私立高和保育園(保育士)、

大橋小児外科(事務)、イワイ装建(事務)、

ニラックス(株)2013 年 3 月まで 9 年間

保育園給食担当

・日本共産党・裾野支部支部長、日本共

産党裾野市議員団事務員

活動参加団体

・裾野母親連絡会、裾野市平和委員会、

放射能から故郷と子供を守るため浜岡原

発をなくす会、富士山・裾野９条の会

趣味・特技

・ 1992 年より

シャンソンを

習い始める。

地元バンド｢南

堀ヤングボー

イズ｣｢フッカ

ラーズ｣にボー

カルとして参

加。｢童唄同好会｣所属。読書・手芸・写

真撮影・ほか。

市長選実施に伴い、市議会議員

補欠選挙が同時に実施の場合
市長選挙が 2014 年 1 月 19 日告示２６

日投票で行われます。市議会議員が欠員

あるいは欠員になった場合は市長選挙と

同時に市議会議員の補欠選挙は実施され

ます。その際には共産党として岩井さん

を擁立して選挙に臨むことにしていま

す。

9 月市議会で共産党議員団を代表して

小澤良一議員が、｢古紙(新聞・雑誌・ダ

ンボール・牛乳パック)回収は行政が業

者に委託して税金を使うのではなく、自

治会が集めた古紙を業者に販売して自治

会の収入にする｣方法を行政として活用

すべきと質問を致しました。それに対し

て市は、｢試行的に自治会が行うことは

構わない｣との答弁をしました。

小澤議員の地元深良町田の町震１区で

は 10 月から古紙回収業者が設置した物

置に古紙を集める方式を行っています。

住民には好評です。それは①月２回の資

源ゴミ回収まで貯めて置くことなくいつ

でも出せる。②これまでスーパーや道路

脇の古紙回収ステーションに持っていっ

たが身近に置けるので便利③ダンボール

は か さ ば る

の で 直 ぐ に

処 理 で き て

良 い な ど で

す 。 当 然 古

紙 売 却 料 金

は 自 治 会 に

入りますので自治会として歓迎です。

この取り組みに対して、自治会で古紙

回収をすると市から自治会に交付されて

自治会の古紙回収は住民に

好評 深良町震１区



いるお金がなくなるあるいは減額される

のではないかの危惧される自治会長(区

長)の声がありますが。｢分別収集奨励交

付金は、主としてゴミ(生ゴミ・包装プ

ラスチック・埋立ゴミ)を市の指定袋に

入れて、収集場所での良好な管理をして

貰うために区に交付するようにした経緯

のお金です｣(市分別収集奨励交付金要綱

から)。従って試行的に各自治会が古紙

回収を行うことによって交付金を減額あ

るいは支給しないということはありえな

いことです。

ゴミ分別収集奨励金交付金区への支給額

の経緯

○昭和 63 年度よりの交付金

各自治会 1 律 10,000 円

○平成 4 年度よりの交付金

1 世帯当たり 580 円×世帯数＋ 10,000 円

○平成 25 年の交付金

1 世帯当たり 280 円×世帯数＋ 5,000 円

すそのフエスタ 2013 年が裾野市文

化センターで行われた。10 月 26 日は終

日雨で市民の会場への出足は少ない状況

でした。２７日は秋晴れに恵まれ日中は

汗ばむ季候となりました。

会場で食事をした元職場の上司だった

人が、年金暮らしは大変、と口をこぼさ

れました。高齢の母親は介護 5 でデーサ

ービスに行くが自宅で介護している。年

金から介護保険料、国民健康保険税、地

方税と次から次へと天引きされる。12

月支給年金は 1 ％減額されると嘆きの声

厚生年金支給額でも生活が

大変なのに国民年金のみの

生活はもっと大変

でした。

厚生年金は大企業勤務でそんなに悪く

はなく 15 万円以上/月の支給がある人で

すが、国民年金満額支給 6 万 4 千円/月

の市民は厚

生年金支給

の市民より

もっと大変

な生活をし

ているので

はないかと

思いました。

この国の自民党、公明党の安倍政権が

進めている政治の中身は何処か可笑しい

よ。 (記：小沢良一)

明るい裾野 802 号で土砂の堆積を指摘

した泉川、入田川、大場川(境川)のうち、

一番ひどかった県住北側の堆積土砂は除

去されました。しかし、入田川のここよ

り下流部や他の河川は手をつける様子が

見えません。県の執行予定はいつになる

明るい裾野 802 号で問題を指摘

し、806 号で体積土砂除去工事

のお知らせしていた入田川で最

悪部の土砂撤去こうじが完了。

他の河川の土砂撤去はいつ？
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のでしょうか？ 市から県へどんどん働

きかけて欲しいものです。

日本共産党は、若者をはじめ働く人を、

過酷な労働に追い立て、モノのように「使

い捨て」「使いつぶす」ブラック企業を

国政の大問題として訴えてきました。参

議院選挙の前進で獲得した議案提案権を

活用して、国会にブラック企業規制法案

を提出しました。

次の３つの柱でブラック企業を規制し

ます。

①長時間労働はやめさせる。ただ働きをなく

す。サービス残業が発覚したら、残業代を

２倍にして支払わせる。

②ブラックな実態を公表させる。｢大量採用・

大量離職｣の実態がわかるようにする。賃

金の内訳を明記させ、高額に見せかける

誇大宣伝や虚偽記載をやめさせる。

③パワハラをやめさせる。あらためない企業

名を公表する。

この裾野市内や近隣自治体の職場でも

ブラック企業ではないかと思われるよう

なパワハラ、首切りが横行しています。
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日本共産党が｢ブラック企業

規制法案｣を国会へ提出

今、｢ユニオン｣という一人でも入るこ

とのできる労働組合があります。組合に

入れば｢団体交渉｣になります。団体交渉

は拒否できません(労働組合法）。労働組

合で交渉するのと個人で交渉するのとで

は権利が全然違います。

｢三島ユニオン☎ 977-6956(ワクトシ

ステム内)、☎ 992-5174(裾野受付)｣で

は、先日も解雇を撤回させたそうです。

富岡小学校前の待合所付きバス停で

す。ベンチには｢富士急｣とプリントされ

ています。須山街道にある待合所付きバ

ス停は、なぜか山登り方向の左側だけで

す(例外は、金沢入り口と今里新田バス

停)。なぜなんでしょうかね。

編集後記：◇まともな企業と思われてい

た会社までブラック企業化しています。

共産党のがんばりどころ。◇福島原発の

汚染水は解決の目途が立ちません。次号

では、｢震災がれき｣の時と同じように、

地下水等への対策とトリチウム除去解決

への考え方を提示いたしいます。 (友)


